

Kasdam XIV Hasanuddin Dorong Ketahanan Pangan di Pangkep dengan Penanaman Pohon Mangga

HermanDjide - PANGKEP.PUBLIKINDONESIA.COM

Dec 7, 2024 - 06:47



Kasdam XIV Hasanuddin Dorong Ketahanan Pangan di Pangkep: Penanaman Mangga Jadi Langkah Strategis

PANGKEP – Dalam rangka memperkuat ketahanan pangan di Sulawesi Selatan, Kasdam XIV Hasanuddin, Brigjen Rusmili S.Pi., M.Si, melakukan kunjungan kerja ke Kodim 1421 Pangkep, Jumat (6/12). Kegiatan ini dipusatkan di Koramil 04

Labakkang, dengan melibatkan berbagai pihak, termasuk Forkopimcam Labakkang dan masyarakat setempat.

Penanaman pohon mangga menjadi agenda utama dalam kunjungan ini. Tanaman mangga dipilih karena memiliki nilai ekonomi tinggi dan mudah beradaptasi dengan berbagai jenis tanah di Pangkep. Langkah ini dianggap sebagai solusi strategis untuk menciptakan ketahanan pangan sekaligus mendorong pemberdayaan masyarakat melalui hasil bumi yang bernilai jual.

“Kita harus memanfaatkan potensi lahan yang ada untuk menghasilkan pangan yang cukup. Kolaborasi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat sangat penting untuk mewujudkan hal ini,” ujar Brigjen Rusmili. Ia juga menekankan pentingnya pendekatan berkelanjutan dalam menjaga ketahanan pangan dan pelestarian lingkungan.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, seperti Kolonel Inf Rudi Anthonomy Rachman (Pamen Ahli Bidang Hukum & Humaniter), Letkol Inf Zubair Nur, S.I.P (Pabandya Renops), dan Mayor Inf Muhamad Safril (Pabandya Pam). Kehadiran Kapten Cke. Abdul Gaffar (Danramil Labakkang), Iptu Ail Akbar (Kapolsek Labakkang), dan Camat Labakkang Bahri, SE, turut memperkuat sinergi lintas sektor dalam mendukung program ini.

Tidak hanya jajaran pemerintahan dan militer, organisasi masyarakat seperti Persit Kartika Chandra Kirana juga ikut ambil bagian. Ketua Persit Labakkang, Ibu Satriani, SS, bersama pengurus cabang Ranting 5 Koramil Labakkang, turut serta dalam kegiatan ini. Kehadiran mereka menegaskan bahwa ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama, yang melibatkan seluruh lapisan masyarakat.

Penanaman pohon mangga ini tidak hanya bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan, tetapi juga menjadi bagian dari kampanye penting untuk pelestarian lingkungan. Dengan langkah ini, masyarakat diharapkan lebih sadar akan pentingnya memanfaatkan sumber daya alam dengan bijak demi keberlanjutan di masa depan.

Kasdam XIV Hasanuddin berharap kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain. “Kami berharap inisiatif ini bisa menjadi model bagi daerah lain untuk mengembangkan ketahanan pangan berbasis kolaborasi dan pelestarian lingkungan,” ujar Brigjen Rusmili. Melalui langkah ini, Kabupaten Pangkep diharapkan menjadi pelopor dalam pengelolaan ketahanan pangan yang inovatif dan berkelanjutan. (Hasma/ Bunga)